



VIGILANCIA AEREA. Unidades de la Fuerza Aérea se hallan operando dentro de la Operación Caminante,

para dar protección a todos los transportes, afectados una vez más por el FMLN-FDR, a través de un nuevo boicot.

Padre y dos hijos suyos asesinados por el FMLN

Mardominio Portillo y sus hijos José Pastor y Salvador Portillo, fueron asesinados por terroristas del FMLN, en Carolina, jurisdicción de San Miguel.

Las menores Pastora y Alicia Portillo, hijas

también de Mardominio Portillo, recibieron lesiones de gravedad en la agresión armada, registrada, cuando las víctimas se encontraban en su vivienda, ubicada en el caserío La Honda, ju-

—Pasa a la página 54—

Impondrán sanciones si no circulan buses

Las más severas sanciones serán impuestas a los transportistas que no pongan a circular sus unidades, según han declarado voceros del Ministerio de Economía.

A raíz del anuncio hecho por una emisora

clandestina, sobre un nuevo boicot contra los transportes, varios transportistas han manifestado que no pondrán a circular sus unidades.

Por su parte, la Fuerza Armada mantendrá in-

—Pasa a la página 23—

Profesional detenido por un fraude administrativo

Detención provisional para el Ing. Jesús Alfredo Barillas Ticas, acusado de fraude administrativo por 400 mil colones, decretó el Juzgado 5o. de lo Penal.

Según informes del ci-

tado tribunal, el profesional fue capturado por agentes de la Guardia Nacional y consignado al tribunal en mención, y después de cumplir el término de inquirir, el

—Pasa a la página 55—

2 ladrones heridos al asaltar a detective

Dos ladrones y un detective de la Policía Nacional resultaron heridos ayer en horas de la tarde, en un asalto frustrado. Dos ladrones más fueron capturados.

—Pasa a la página 48—

Curso de nahuatl en Nahuizalco 19 al 26

Del 19 al 26 del presente en la Casa de la Cultura de Nahuizalco, el Ministerio de Cultura y Comunicaciones y el Instituto Indigenista Americano, de la OEA,

—Pasa a la página 51—



DETENIDO. Guzmán Martínez, fue capturado por la Guardia Nacional de Armenia, por robo de \$2,561, a la Cooperativa San Isidro, de Izalco. Será consignado al Juzgado 1o. de Paz.

Mueren abandonados ocho subversivos

En operaciones de rastreo, el Ejército encontró los cadáveres de ocho terroristas, presuntamente abandonados por sus compañeros en el Cerro Gigante, de Perquín, Morazán.

Los cadáveres de los terroristas en estado de putrefacción, fueron encontrados por tropas del Destacamento Militar No. 4. durante el rastreo efec-

tuado en las faldas del mencionado cerro.

El referido destacamento señala que, la muerte de los facciosos ocurrió a consecuencia de los combates que se registraron la semana pasada.

Muchos de los extremistas resultaron heridos y posiblemente fueron

—Pasa a la página 56—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

AGRADECIMIENTO. El Cnel. Jesús Cáceres, del DM6, externó su agradecimiento a profesores, padres de familia y ciudadanía en general, por su valiosa colaboración para llevar adelante el desfile escolar, ejemplarmente bajo la lluvia, en la ciudad de Sonsonate.

FA garantiza libre tránsito durante boicot a transporte

Damos a conocer a continuación, el texto del comunicado emitido anoche por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, relativo a medidas para contrarrestar el boicot a los transportes. Dice así, el texto: "Ante las amenazas del boicot al transporte por parte del FMLN y sus grupos de fachada, la Fuerza Armada, pondrá en ejecución a nivel nacional el "Plan Caminante", en el cual participarán unidades de Infantería, de Caballería y de la Fuerza Aérea Salvadoreña, con el fin de garantizar el libre tránsito y así contrarrestar este tipo de acciones terroristas en contra de la población honrada y trabajadora.

"La Fuerza Armada, también hace del conocimiento público, que diferentes unidades de transporte brindarán servicio para que la ciudadanía pueda trasladarse a sus lugares de trabajo, sin ningún problema. Los autobuses recorrerán del área metropolitana hacia las principales zonas periféricas de la ciudad capital.

"De tal manera que los autobuses cubrirán las rutas siguientes: Ruta 1, a Santa Tecla; ruta 2, a San Marcos; ruta 3, Planes de Renderos; ruta 4, a Ilopango; ruta 5, Apopa-La Tiendona; ruta 6, Ayutuxtepeque y ruta 7, a Miravalles, asimismo convoyes del ejército saldrán hacia el Oriente del país. Su punto de partida será a las 8:00 de la mañana, desde la base de la Fuerza Aérea Salvadoreña, en Ilopango.

"Finalmente, la Fuerza Armada, reitera al pueblo salvadoreño, su fiel compromiso constitucional de garantizar el orden público y velar por la seguridad de sus habitantes, sirviendo así a los más altos intereses de la patria, ante los constantes embates y violaciones a los derechos humanos por parte de los marxistas-leninistas del FMLN".

El Salvador es país "destino turístico"

El Salvador es destino turístico y un gran generador de divisas, empleo y desarrollo, sostiene el Lic. Lucio Bustillo, Gerente de Mercadeo de Hotel Presidente.

Habló el Lic. Bustillo, a participantes del Tercer Congreso de Administradores de Empresas, que se realiza aquí en San Salvador y en el cual se

actualizan conocimientos y se dan a conocer aspectos importantes de la vida nacional.

El disertante expuso primero qué es turismo, así como citó cifras y estadísticas del número de personas que hacen turismo y de las divisas que genera esa industria en todo el mundo.

—Pasa a la página 53—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CONTRA PENETRACIONES. Un guardacostas de la Marina Nacional, transporta tropa para ubicarla en sitios estratégicos previendo posibles

intentos de penetración por parte de guerrilleros procedentes de Nicaragua, mientras distraen la atención con un boicot más al transporte, según voceros militares.

AL CERRAR la edición

(Información en página 73)

Hoy y el 30 actos de Independencia

La Lic. Rosirmina Molina de Tóchez, Viceministro de Educación, informa que hoy 19, serán los desfiles de la fiesta cívica, en el interior del país, y el 30 en esta capital.

En San Salvador, todos los colegios públicos y privados, se concentrarán en el Estadio Flor Blanca, el próximo 30 de septiembre, para rendir hom-

naje a quienes hicieron posible nuestra emancipación política de España, señala.

Debido al temporal provocado por el Huracán Gilbert, muchos centros educativos no pudieron realizar sus desfiles y actos públicos en honor a nuestros próceres, por lo que estos se-

—Pasa a la página 54—